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保護者合同保護者合同保護者合同保護者合同バスハイクバスハイクバスハイクバスハイクにににに行行行行きましたきましたきましたきました！！！！！！！！    

 6月4日(土)に利用者とそのご家族でバスハイクに行きました。行き先は佐賀県神埼市にある吉野ヶ里歴史

公園です。遺跡の風景の他、ちょっとした遊具や広場があり、利用者の方もいろんな楽しみを見つけてもら

えればと思い、今回企画させてもらいました。広大な敷地の公園内で自由時間中、売店でカキ氷を食べた

り、ジュースを飲んだり、広場で大玉を転がして遊んだり、散歩を楽しんだり、遺跡探検したり、物見櫓に

のぼり下を眺めたり、アスレチックで遊んだり、家族と一緒にのんびりされたりと、それぞれ思い思いの好

きな事をしてとても楽しんで過ごされていました。 

 当日はかなり暑かったので熱中症も心配されましたが、各々で水分補給し無理せず木陰で休憩するなど工

二人そろって、ハイッピース！！ 

板屋学園HPアドレス 

http://www.kyoei-f.or.jp/

index.html 

弓場元 健太 

夫されていたこともあり、１人も熱中症の人は出ず楽しく過ごせま

した。反省しないといけないこともありましたが、その反省を活か

しつつ、来年以降も皆さんがバスハイクに楽しんで参加できるよう

企画を行なっていきたいと思います。 

暑い日でしたがとても楽しく過ごせました。 

                      

木木木木のののの葉祭葉祭葉祭葉祭のおのおのおのお知知知知らせらせらせらせ    

 第９回せふりの杜木の葉祭が今年も開催されます。森のコンサートでは、板屋名物

のエイサー隊を始め、早良中学校吹奏楽部やジャズオーケストラなど地域の団体も出

演します。たくさんの露店も出店しますのでご来場をお待ちしています。 

 

○第９回せふりの杜木の葉祭 

 日時 平成２３年９月２５日（日） １０：００～１５：００  ※雨天決行 

 場所 背振少年自然の家  

 問い合わせ先  第９回せふりの杜木の葉祭実行委員会   

         ０９２－８０４－７６７７ （板屋学園  担当 枡田）  

6月4日(土) 



 

障障障障がいがいがいがい者者者者ボウリングボウリングボウリングボウリング大会頑張大会頑張大会頑張大会頑張りましたりましたりましたりました！！！！！！！！

障がい者ボウリング大会が博多スターレーンであ

り、学園利用者11名で参加しました。他事業所の方

で知り合いもいたりと久々の再開に胸が躍っている

利用者もいました。気になる順位ですが、女子の部

では２名の利用者さんが優勝・準優勝と大健闘の結

果でした。 

 他の利用者の方もストライクを出した時には大喜

びし、応援に来ていた保護者の方とワイワイ騒いで

皆さん楽しそうに過ごされていました。来年はもっ

と良いスコアが出せるように、頑張って練習しま

しょうねっ！！      

平川 修三 

 

 脇山校区走ろう会に利用者１３名、職員３名で参加しました。

５月とは思えないほど暑い日でしたが１３名全員が２kmを見事完

走することができ、一人ひとりが完走賞をもらって嬉しそうにし

ている表情が印象的でした！！ 

皆さんお疲れさまでした～！！ 

                        馬男木 美希 

 

 利用者３名と職員２名で佐賀県にある大塚製薬へ工場見学に行きま

した。主にポカリスエットやカロリーメイトを製造している工場で、

縮んだペットボトルに空気を入れて大きく膨らます工程などを見学

し、たくさんの驚きがありました。なんといっても印象に残ったの

は、左の写真に写っているたくさんのカロリーメイト！！全部食べれ

るのかなぁ～と興味津々な様子で、じっと見られていました。帰る時

はカロリーメイトやポカリスエットをお土産でもらい、大満足な工場

見学でした。 

                           城島 梨花  

 

 余暇外出で香椎花園にいってきました。遊園地にはなかなか行けないの

で、年に１回の外出を皆さん心待ちにしていました。かしいかえんに着く

と、乗りたい物を指差して「次あれ乗りたい」といって一直線。！！香椎

花園内で一番の絶叫マシーン（ジェットコースター）に挑戦した利用者さ

んもいました。観覧者やコーヒーカップ、モノレールなどたくさんの乗り

物に乗り、とても楽しい時間を過ごされていました。たくさん遊んだ後の

帰りの車内はみんな爆睡っｚｚｚ 

また来年も行きましょうねっ☆             

足立 綾   

カロリーメイトがたくさん・・おいしそ～☆ 

モノレールにも乗りました☆ 

      順番待ちをしている２ショット！！ 

  みんな歩かずに走れたかなぁ～！ 

大塚製薬大塚製薬大塚製薬大塚製薬のののの工場見学工場見学工場見学工場見学にににに行行行行きましたきましたきましたきました！！！！    

☆☆☆☆脇山地区大爆走脇山地区大爆走脇山地区大爆走脇山地区大爆走☆☆☆☆    

楽楽楽楽しみにしていたかしいかえんしみにしていたかしいかえんしみにしていたかしいかえんしみにしていたかしいかえん外出外出外出外出☆☆☆☆    

6月26日(日) 

5月15日（日） 

7月12日（火） 

5月20日（金） 

 

月月月月にににに１１１１度職員勉強会度職員勉強会度職員勉強会度職員勉強会をををを実施実施実施実施していますしていますしていますしています    

板屋学園では、平成２１年度から現西南女学院大学 短期大学部 保育

科 講師をされている倉光晃子氏を支援部のスーパーバイザーとして迎

え、「応用行動分析学」を中心とした利用者に対する支援の指導をしてい

ただくようになりました。その指導の一環として「応用行動分析学」を利

用した利用者支援の考え方や、困った行動の分析や対応法、支援の成果を

見るための記録の方法やまとめ方、など毎月ひとつのテーマを設けて、

スーパーバイザーの来園日に一時間程度の講義をして頂きました。この講

義の知識を基に、個別支援計画も「応用行動分析学」の考え方に則った様

式に変更し昨年一年間の支援実施と支援の経過記録を積み上げてきまし

 

 夏の楽しみといえば我が家では、“エイ

サー”。元々は沖縄の伝統芸能ですが、小学生

だった娘が突然始めてから、地域のお祭りやイベ

ントに参加するようになって数年。太鼓やパーラ

ンクを持って踊る姿を見るのが楽しみ。夏は特に

お祭りの掛け持ちもある。大人も子供も一緒に踊

る。踊る人も見てる人もみんな笑顔になる。夏の

暑さより熱いエイサーです。 

志間 裕江 

 

熱中症予防熱中症予防熱中症予防熱中症予防    

ここ数年は気温３５℃以上というの

もめずらしくありません。板屋も昔と

違ってエアコンなしでは夏は過ごすこ

とがだんだん厳しくなっているように

感じます。板屋学園でも、熱中症予防

対策は必須です。その後、秋が近まっ

てくるとアレルギー体質の人は花粉症

や気管支喘息などのアレルギー症状が

出やすくなります。自分の体質や持病

に合わせ、早めの対策が悪化を防ぎま

す。自分は大丈夫と思わないで。 

        医務 梅崎 英憲  

苦情報告苦情報告苦情報告苦情報告についてについてについてについて    

（苦情内容）  

 保護者様よりお子様の体調面の事に対して、医務・担当職員へ相談していたものの、結果報告が遅くなったこ

とについて苦情がありました。 

（対策） 

 医務と現場職員で話し合い、保護者様から相談された事例に関しては、こまめに報告していきます。 

ご迷惑・ご心配をおかけしまして申し訳ありませんでした。            園長 椎葉 亮 

た。現在、板屋学園の支援計画はこの「応用行動分析学」の考えを基に質の高いものを作り上げ、実施しようと

努力しています。そういった経緯を含めて、今年度から新人職員に対してこの「応用行動分析学」の講義を不肖

ながら太田がスーパーバイザーの指導を仰ぎながら行うことになりました。興味のある方はどなたでも参加して 

いただいて構いません。毎月末の土曜日に実施します。          支援部課長 太田 忠広 

エイサーエイサーエイサーエイサーへのへのへのへの思思思思いいいい！！！！！！！！    

 

 同法人内の若久緑園で夏祭りのお手伝いで参加させてもら

いました。お祭り当日、１７時ころから小雨が・・・。しか

し雨はすぐにあがり皆の祭りに対する熱気でなんとか天候は

持ちこたえました。祭りの本格的な開始とともにお店はどこ

も大盛況。私は的当てのお店のお手伝いの担当になりまし

た。途中、時間の合間を縫って夕食を食べている間に担当し

ている売店のお客さまはどんどん増加・・・。ゆっくり食べ

てはおれず喉をつまらせながら急いで売店に戻りました。

やっぱり子どもたちは元気。私も負けずに的あての応援をし

ていきました。祭りを最後まで的当てのお店に並んでくれた

方には残った景品をサービスでプレゼントされていました。

来年度行く方は狙ってみましょう！！（ここだけの話しです

よ）イベントとして子どもたちがエイサーをやっている姿の

写真を載せてみました。とってもかわいかったですよ！！      

永井 和明 

同法人内同法人内同法人内同法人内のののの緑園夏祭緑園夏祭緑園夏祭緑園夏祭りにりにりにりに参加参加参加参加してしてしてして    

日頃の練習の成果を存分に発揮しましたよ！！ 

8月6日（土） 


